

Annexe 1

202 adhérents au Club

Mais 201 votants. Le quorum est fixé statutairement au ¼ des membres soit 51

Nombre de Votants = ce qui fait %

Le quorum étant atteint, l'Assemblée Générale peut donc valablement statuer.

Rapport moral du Président. (Didier JALLOT)

Merci à tous d'être présents à cette AG,
Madame le Maire s'excuse de ne pas assister à nos travaux.
Karine BERGERON adj au Maire de Domérat, en charge des affaires sociales et de la petite enfance, Vice-Présidente du CCAS.
Merci et bienvenue à
Patrick DUFLOUX Adj en charge du sport nous rejoindra

Comme à mon habitude, je vais être court.

Quelques chiffres :

Nous étions 182 adhérents au Club, aujourd'hui nous sommes 202 + 9 membres bienfaiteurs.
L'âge moyen est de 68.92ans.

138 Femmes moyenne d'âge 68,45 ans. + âgée 80 ans – âgée 53 ans

64 Hommes moyenne d'âge 69,91 ans + âgé 80 ans – âgé 61 ans

Venant de 21 communes,
55 % de Domérat. Com d'Agglo 81%

Que de chemin parcouru, notre 10^{ème} saison se termine, fidèle à nos valeurs fondatrices, cette saison nous avons enregistré une augmentation, significative du nombre d'adhérents + 20 nous atteignons désormais la barre des 200 (201 exactement) **100 janvier 2017**

10 ans,

12 activités hebdomadaires pratiquées + notre séjour randonné, nos journées festives, notre Randomérat, et nos participations aux animations organisées par notre commune.

Balade des "Tamalou" 4 km le vendredi sur circuits plats - 8 à 9 km le lundi APM - 10 à 13 km le jeudi APM – 24 km premier lundi du mois - 2 nordiques - Chorale – Danse - Tennis de Table – Pêche – Aquagym et Yoga.

Notre conseil travaille dans le but de proposer des activités au plus proche des attentes de chacun, et toujours dans un esprit convivial. N'hésitez pas à nous faire remonter vos idées.

201 reste un nombre important mais nous avons constaté tout au long de cette saison, une bonne répartition des participants dans chaque activité.

Je laisse le soin aux référents de chacune d'elle de vous en dire davantage dans leurs rapports.

Répondre aux envies et aux besoins de chacun, tel est le souhait de notre conseil d'administration.

Nos journées dites "Festives", attendues par tous, elles ont ponctué notre saison avec en point d'orgue, comme chaque année, notre repas de Noël. 130 participants.

Notre après-midi 10^{ème} anniversaire Galette

Notre journée "Carnaval" avec couscous préparé par Jean Luc et son équipe, de notre "Troc-Plants" de notre "sortie Photos" de notre soirée "Feu de Camp" que de bons et joyeux souvenirs.

Je souhaite m'arrêter un moment sur la mise en place de notre nouveau et important moyen de communication :

En interne je vous rappelle l'importance de le consulter TRES régulièrement, car là que nous vous faisons connaître les modifications de dernière minute.

En externe n'hésitez pas à communiquer son adresse autour de vous il reflète totalement les activités de notre club.

Nous vous avons présenté lors de la dernière AG le projet élaboré par Jean Luc et moi-même. Aujourd'hui notre site a complètement remplacé notre Blog, plus facile à exploiter mais également, suivant vos retours, agréable à utiliser.

Là encore l'appel aux bonnes volontés a bien fonctionné, après formation, il est désormais administré par Jean Luc secondé par Brigitte, André, Claude et moi-même pour la gestion.

Il est en permanence, pour le moment, en cours d'amélioration.
Je vous rappelle également que nous disposons d'une boîte mail sur laquelle il faut envoyer vos photos, affiches ou autres pour publication.

Merci à cette nouvelle équipe.

Déjà se profile la saison 2024/ 2025.

Notre conseil d'administration a commencé à réfléchir sur la trame de la saison et comme d'habitude elle sera riche en bonne humeur.

D'ores et déjà notre premier rendez-vous est fixé au

Samedi 7 septembre, nous serons présents au "Forum des Associations" de Domérat, une vitrine pour faire découvrir notre club, mais aussi rendez-vous pour le renouvellement de nos adhésions.

Vendredi 13 septembre, "Marche des chouettes" nous serons présents dans l'encadrement, organisée par notre commune et ouverte à tous (Contact Commune Club - Christian VLERICK).

Jeudi 26 septembre, nous avons été sollicités par l'APAJH pour organiser 3 randonnées pour les personnes souffrant de handicaps, (RDV tous les 2 ans regroupant l'ensemble des centres du département). (Contact APAJH - Club Evelyne BEAUNE).

Vendredi 4 octobre, nous enchaînerons par la traditionnelle "Journée d'intégration et de Lancement de Saison", qui nous est chère, elle permet de se retrouver après la période estivale, mais aussi et surtout c'est un échange entre les anciens et les nouveaux adhérents.

Nous y dévoilerons la programmation des journées "Festives".

Dimanche 17 novembre, bien sûr notre Randomérat 9^{ème} du nom.

Notre Club propose une diversité d'activités, nous ne souhaitons pas aujourd'hui en rajouter mais plutôt proposer des moments de "découvertes".

Nous enregistrons une évolution de nos effectifs. Evolution de qualité avec une ferme envie de participer mais pas que, puisque nous constatons très souvent, que l'engagement de chacun y est important.

Notre Conseil d'administration, a porté sa réflexion pour la saison prochaine sur 2 points :

1) Nous ne vous proposons pas d'augmentation des cotisations mais plutôt l'ajustement de votre participation financière lors des journées "Festives" tout en gardant un très gros effort pour le repas de Noël.

Vous le constaterez plus tard lors de l'intervention de notre trésorière, nous nous portons financièrement bien mais devons chaque année piocher un peu dans notre bas de laine.

2) Face à l'engouement pour notre Club, nous vous proposons de mettre en place, en octobre, une journée d'information, formation pour accompagnateurs de nos randonnées. En effet je vous

rappelle que toute nos activités sont gérées par des adhérents du club, il est important que chacun en prenne conscience, il y a des solutions à certains problèmes, encore faut-il avoir des accompagnateurs.

J'en profite pour rappeler et remercier vivement, l'engagement bénévole à ceux sans qui notre club ne connaîtrait pas un tel succès :

- En encadrant les randonnées,
- En donnant un coup de main lorsque nous sollicitons,
- En Administrant notre Club.

Mais aussi à vous tous qui par votre participation enthousiaste et votre bonne humeur contribuent à notre totale réussite.

Après les choses plutôt sympathiques, du un peu moins réjouissant,
Nous avons été informés par la Directrice du centre Aqualudique :

- Tout d'abord que nous gardions un créneau pour nos séances d'aquagym toujours le mardi avec un changement d'horaire à savoir de soit de 11h à 12h ou 13h30 à 14h30
- Par contre, moins bonne nouvelle, l'heure de location du bassin passe de 56€ à 100€ déjà augmentée en septembre 2022 de 31€ à 56€ soit en 2 ans plus 69€. (Ce à quoi il faut y ajouter 30€ de prestation du moniteur).

La raison invoquée pour justifier cette augmentation, étant une volonté des élus de la com d'agglo !!!

Ajoutant à cette mauvaise nouvelle, il semble que toujours les mêmes Elus, nous impose de partager le bassin avec un autre Club, qui, fut créé par des dissidents du SCD, à noter que son siège social est à La Chapelaude, commune qui est hors agglo !!!

Nous comptons 41 inscrits à la section Aquagym et 33 participants en moyenne/séance
Eux une 15ème tout au plus.

J'ai remarqué par contre dans le planning fourni que d'autres clubs avaient plusieurs créneaux dans la semaine, comme par exemple (la retraite sportive Montluçon) et que pas d'autre club ne partage le bassin.

Concernant le partage du bassin, au-delà des affinités, il y aurait une forte dégradation de la pratique de la gym car au-delà de 33, ceux qui sont au fond n'auront pas beaucoup d'eau ainsi qu'une mauvaise écoute du moniteur.

Condamnant ce mauvais coup porté au monde associatif et ces adhérents, par les élus de notre Agglo nous subissons la loi des élus montluçonnais envers leurs associations qui ont toutes été touchées par des mauvais coups financiers.

Notre conseil d'administration m'a mandaté pour adresser un courrier à madame le maire de Domérat ainsi qu'à l'adjoint aux sports de notre commune.

Pour mémoire, notre subvention Municipale n'a pas changé depuis 10 ans (180€) soit aujourd'hui 0.90€ / adhérent.

Je veux terminer mon rapport moral en remerciant chaleureusement 2 membres du conseil d'administration qui ont souhaité se libérer de leurs tâches.

Notre dernier CA a acté leurs souhaits de ne pas se représenter au Conseil d'Administration :

Evelyne Beaune et Alain LASSET

2 figures historiques de notre CA qui ont très largement contribué à porter notre club à travers ces 10 années pour le moins chaotiques avec 3 périodes difficiles pour en arriver là où nous sommes aujourd'hui.

Quitter le CA, oui, mais ils nous ont confirmé rester présent en cas de besoins, c'est donc avec plaisir qu'Evelyne gardera la responsabilité et l'animation des ateliers "Remue-Méninges, plus nos journées Quizz.

Et qu'Alain indispensable interlocuteur des assurances du Club continuera à œuvrer dans ce domaine + en appui à l'équipe qui organise notre séjour randonné.

Merci à vous 2

Mes remerciements vont aussi à notre municipalité qui nous accompagne dès que nous la sollicitons et très souvent favorablement.

Sans vouloir faire comme certains joueurs de foot !!! permettez moi, quelque soit la couleur, de vous inviter à aller voter Dimanche.

Grace à l'envie de chacun d'apporter sa contribution, nous pouvons sereinement renouveler notre CA vive le Séniors Club et encore un grand MERCI A TOUS